



## Antrag

der Abgeordneten **Florian von Brunn, Ruth Müller, Anna Rasehorn, Markus Rinderspacher, Holger Grießhammer, Volkmar Halbleib, Doris Rauscher, Arif Taşdelen, Horst Arnold, Nicole Bäuml, Martina Fehlner, Christiane Feichtmeier, Sabine Gross, Harry Scheuenstuhl, Dr. Simone Strohmayer, Ruth Waldmann, Katja Weitzel SPD**

### **Wie heizt Bayern in Zukunft sauber und bezahlbar?**

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Ausschuss für Wirtschaft, Landesentwicklung, Energie, Medien und Digitalisierung – sobald wie möglich – schriftlich und mündlich über die Wärmestrategie für Bayern zu berichten, die das Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie erarbeiten hat lassen.

### **Begründung:**

Ob wir in Zukunft mit Wärmepumpen, Wasserstoff, Holz oder Erdwärme heizen, ist politisch sehr umstritten. Klar ist, dass das Heizen bisher für einen erheblichen Teil der Treibhausgasemissionen verantwortlich ist. Deswegen müssen neue Wege beschritten werden: Heizen muss sauber und klimafreundlich werden, aber bezahlbar bleiben.

Deswegen ist es dringend notwendig, dass es nicht nur ein nachhaltiges bayerisches Wärmekonzept gibt, sondern dass darüber auch eine sachliche und wissenschaftlich fundierte Debatte geführt wird. Das ist im Interesse der Bürgerinnen und Bürger unverzichtbar, aber auch der Städte und Gemeinden, die es im Rahmen der kommunalen Wärmeplanung umsetzen müssen. Dafür ist ein umfassender Bericht im Landtag notwendig.